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Dia 18 de abril de dois mil e dezessete, às nove horas e vinte minutos, no prédio do PREVIMPA sito à rua 13 

Uruguai nº duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima quadragésima 14 

quarta reunião ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os 15 

seguintes conselheiros. Renan da Silva Aguiar, Edson Zomar de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis 16 

Ferrari Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Marilena Ruschel da Cunha, Josane Gauer, 17 

Teresinha Casagrande, Antonio Carlos da Costa Pinto, Álvaro Dion Teixeira, Laerte Campos de 18 

Oliveira, Marisa Ney Santos Pinho, Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro Luis da Silva Vargas, 19 

Valdemir de Souza Estran, Clarazete Gautério de Farias, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, Isabel 20 

Cristina Junqueira e Alessandra Bocorny de Azevedo. A presidente do Conselho de Administração 21 

Luciane Pereira da Silva e o conselheiro, ad hoc, Luis Ferrari Borba iniciaram a reunião apresentando a 22 

Ata 09/2017 de 04/04/17, item 01 do expediente, que foi aprovada pelos conselheiros presentes, em 23 

seguida, passaram ao Item 02 do expediente com informes. O conselheiro Adroaldo Bauer Espindola 24 

convidou os municiparios a participarem das atividades do Simpa dia 19/04/2017, proposta aprovada em 25 

assembléia da categoria e encaminhou à presidente do Conselho, ofício de nº 015/17, do Sindicado dos 26 

Municiparios (SIMPA) solicitando agilidade nos processos de aposentadoria em tramitação no 27 

PREVIMPA. O ofício foi encaminhado ao DG e anexado a esta Ata. O conselheiro Valdemir de Souza 28 

Estran relatou dificuldades extremas da FASC e sua inconformidade com a irresponsabilidade do 29 

gerenciamento com seus servidores, relatou inclusive que no ultimo dia, 07/04/2017, passou por 30 

constrangimento pessoal grave ao lidar com um morador em situação de risco que estava insatisfeito com 31 

a assistência social prestada pelo Município. A conselheira Marilena Ruschel da Cunha informou que na 32 

ultima reunião, (CORES APOSENTADOS) houve manifestações de descontentamento com a entrega dos 33 

contra-cheques “on line”; Solicitou à mesa que encaminhe ao DG da Autarquia a possibilidade de 34 

reverter tal situação. O conselheiro Renan falou que está buscando alternativas para atender os 35 

aposentados através do Caixa Econômica Federal. O conselheiro Vargas sugere formar uma comissão e 36 

agendar uma visita ao Vereador Cláudio Janta, Líder do Governo, para tratar do Projeto de Lei do 37 

Executivo que visa promover adequações no cargo de Assistente Administrativo e uniformiza 38 

atribuições, possibilitando assim que o PREVIMPA possa nomear novos servidores. Dessa forma, 39 

complementa o conselheiro, seria compensada a carência de servidores que provoca redução na agilidade 40 

da tramitação de processos do departamento, tais como os do objeto do ofício referido. O Conselheiro 41 

concluiu afirmando que a utilização desse expediente para o preenchimento de vagas deve ser precário, 42 

pois a solução dos problemas decorrentes da falta de efetivo será alcançada com a promoção de Concurso 43 

Público à luz da legislação própria do departamento de previdência. Após informes passaram ao item 01 44 

da Ordem do Dia. O conselheiro relator Antonio Carlos da Costa Pinto leu o parecer de nº 03/2017 45 

processo 009.009353.17.5 que trata de formalização de contrato com a PROCERGS aprovado por este 46 

Conselho, com as observações dos Conselheiros Pedro Luis da Silva Vargas e Luís Ferrari Borba, que 47 

questionaram por que exatamente o Previmpa não poderia usar o contrato que a PGM mantém com a 48 

PROCERGS, cujo escopo é muito semelhante – facilitar o acesso, por meio eletrônico, a informações de 49 

processos jurídicos de interesse da PMPA. O Conselheiro Vargas sugeriu que a contratação do serviço 50 

objeto do Relatório seja absorvida pela PGM, já que esse órgão passou a centralizar todas as ações 51 

judiciais da Administração Municipal, após a reclassificação promovida nas suas carreiras jurídicas. 52 

Item 02/2017 da Ordem do Dia: O conselheiro relator Álvaro Dion Teixeira leu o parecer de nº 04/2017 53 

processo 001.008379.16.5 que trata da permissão do uso do terreno situado na Rua Celeste Gobbato nº 54 

220, aprovado com manifestações dos conselheiros presentes. O conselheiro Antonio Carlos da Costa 55 

Pinto colocou que o PREVIMPA deverá ter acesso livre aos relatórios da Empresa; o conselheiro Borba 56 

endossou a manifestação do Conselheiro Antonio Carlos: o Previmpa deve ter livre acesso aos relatórios 57 
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da empresa e manter uma fiscalização presencial e periódica. O Conselheiro Vargas entende que a 58 

monetização do imóvel configura ação de interesse público e de servidores municipais. Disse que, 59 

guardadas as proporções do volume de recursos, o percentual a ser transferido ao PREVIMPA 60 

representa potencial de significativo valor a ser auferido. Vargas questionou acerca dos riscos sociais, 61 

trabalhistas e de cumprimento do pactuado por parte da empresa vencedora do certame, principalmente 62 

no que se refere aos relatórios e demonstrativos, cujas informações balizarão o valor das transferências 63 

para o departamento. Por fim, salientou a necessidade de permanente vigilância sobre os métodos e 64 

controles que culminarão na formulação dos citados documentos. Conselheiro Edson reiterou as 65 

preocupações colocadas. O conselheiro Laerte Campos de Oliveira reafirmou o trabalho desenvolvido e a 66 

boa expectativa em relação a um empreendimento onde a Autarquia não terá despesas. Item 03 da 67 

ordem do dia, assuntos Gerais: O conselheiro Renan da Silva Aguiar apresentou duas minutas de Projeto 68 

de Lei sobre alterações na Lei Complementar 478 e outro sobre alteração na alíquota de contribuição. O 69 

conselho aprovou formar uma comissão para discutir as alterações propostas na próxima reunião 70 

ordinária. Nada mais havendo a tratar Luciane Pereira da Silva encerrou a reunião às onze horas e vinte 71 

minutos e eu Luis Ferrari Borba secretário “ad hoc” lavro a presente Ata que após lida e aprovada, 72 

será assinada pelos presentes. 73 
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